



CONTRA LAS CUERDAS



#OPINIÓN

MORALEJA DE NL FRENTE A TESLA

El gobernador se puso a analizar el mercado, a revisar el presente, dentro y fuera, y abrirse a la globalización, porque entiende el mundo

E

l gobernador de Nuevo León, Samuel García, es uno de los invitados especiales de Elon Musk en su Investor Day de este 1 de marzo, festival anual donde hace el anuncio de las inversiones más importantes de su consorcio. Musk, el hombre más rico del mundo, invitó al mandatario a dar un discurso

donde el regiomontano destacará el logro de la inversión, por cinco mil millones de dólares para instalar la planta automotriz.

La moraleja que debe tomarse es que mientras otros gobernantes se dedican desde las primeras horas del día a golpetear a sus adversarios y a mantener vivos sus discursos de polarización a sus antecesores por los malos resultados, García se puso a analizar el mercado, a revisar el presente, dentro y fuera, y abrirse a la globalización, porque entiende el mundo y ganó por la derecha, más allá de cualquier complejo. Luego, no faltó quien quiso ponerse la medallita, pero el logro está más que consumado para el gobernador regio.

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, y Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, se trenzaron en acusaciones mutuas por el Plan B de la Reforma Electoral.

El senador supuestamente lo exhibió por no poner la firma en el documento oficial para publicar el decreto, pero el diputado le enseñó la firma y repuso que se tardó por una serie de errores de técnica constitucional en el Senado. No cabe duda que los

corcholatazos del Presidente provocaron que los de la clase política nomás estén viéndose el ombligo y los legisladores y los funcionarios públicos, en vez de atender lo esencial del país, como problemas y desafíos, todo termina centrandose en la carrera por 2024. Luego se quejan de que los madrugan.

Finalmente, los temores sobre la inteligencia artificial, de que su empoderamiento afecte a los empleados alrededor del mundo parecen mostrar sentido, según datos de una encuesta publicada recientemente, una de cada cuatro empresas en Estados Unidos ya ha reemplazado trabajadores con ChatGPT.

El sitio ResumeBuilder.com, de creación de hojas de vida en línea, realizó una encuesta entre mil líderes empresariales y encontró que varias empresas han empezado a reemplazar a sus trabajadores con el ChatGPT, un sistema basado en el modelo de lenguaje a través del que la persona que consulta la Inteligencia Artificial recibe respuestas de problemas, situaciones y hasta desarrolla proyectos específicos. Los legisladores y la secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde, ¿ya tendrán eso en su agenda?, o nomás siguen con la pura grilla.

UPPERCUT: Más de una hora diputados federales se dedicaron a discutir el tema de Genaro García Luna, sus nexos con el crimen y la relación con Felipe Calderón, así como la decisión de López Obrador de absolver a Ovidio Guzmán, alias El Ratón, e hijo de El Chapo, en octubre de 2019. Por su puesto, no se llegó a ningún acuerdo.

No faltó quien quiso ponerse la medallita del logro